

El Gobernador del estado convocó a los Yaquis que encabezan el bloqueo en Vícam, a una mayor unidad y acuerdos para evitar que haya este tipo de movimientos y adelantó que esperará una convocatoria por parte de la Federación para que las cosas sigan adelante.

Guillermo Padrés Elías dijo, al referirse a los integrantes del Movimiento Ciudadano por el Agua, que debe detenerse el cierre carretero, que al final solo afecta a la población sonorense y reconoció la labor que desempeña la Secretaría de Gobernación que les ha brindado su ayuda.

“La responsabilidad que tiene la Federación de buscar una mesa de diálogo es lo correcto yo estaré ahí presente y buscaré siempre poner todo lo que esté de parte del Gobierno del estado para que todos salgamos bien, yo convoco a la unidad, es lo que busco, que a todos nos vaya bien, que trabajemos todos unidos”, declaró el mandatario estatal.

Dijo que están a la espera de que se concrete la instalación de mesas de diálogo entre los tres niveles de gobierno y la etnia Yaqui y entonces recibir la invitación para formar parte de ella, al aseverar que el gobierno del estado está en la mejor postura de ayudar, para reiterar que Sonora es el mejor aliado de la Federación.

“Que nos digan qué es lo que tenemos que hacer para seguir adelante, de eso se trata”, declaró Guillermo Padrés Elías, quien aseguró que así como con Enrique Peña Nieto, su administración estatal es también un aliado de la tribu Yaqui.

El bloqueo carretero a la altura de Vícam se retomó ayer por acuerdo de las autoridades de esa etnia y de acuerdo a las reglas puestas, solo se ofrecerá el paso libre a vehículos particulares, mientras que los tracto camiones tendrán un carril bloqueado, del que se harán desfuegos con diferentes horarios.

Pide apoyo a abogados y notarios

El mandatario estatal sostuvo una reunión con al menos 100 profesionales, entre abogados y notarios a los que les pidió sumarse a la lucha legal para que el Acueducto Independencia obtenga una resolución favorable por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Padrés Elías admitió que la obra todavía enfrenta procesos jurídicos que pudieran tardar dos años más en resolverse, por lo que se debe asegurar a los hermosillenses que tendrán el vital líquido y con ello superar las controversias que han presentado representantes del sur de la entidad.

“Ahora les digo, sí los necesito, llegó el momento de que defiendan lo suyo, ya trajimos el agua, terminamos el Acueducto Independencia, ahora les pido que defiendan lo suyo, que nos ayuden, que se sumen a esta lucha, a defender algo emblemático, justo y necesario”, declaró.

Guillermo Padrés recordó que el solucionar el tema del agua se ha dado en todo el estado, con la construcción de la Presa Pilares en Navojoa que lleva un 20 % de avance, el Acueducto Revolución que dará el vital líquido a Álamos, Navojoa, Etchojoa y Huatabampo, además de llevarle esa misma ayuda a las 34 comunidades Yaquis, junto a Empalme y Guaymas.

17 de julio de 2014
Fuente: *El Diario de Sonora*
Nota de Jesús Esquer